



Con motivo del 94 aniversario de la fundación en 1928 de la Federación de la Juventud Católica Cubana por el Venerable Hermano Victorino De La Salle, se celebró el 29 de enero de 2022 en los jardines del Santuario Nacional de Nuestra Señora de la Caridad (Miami) un acto de homenaje al Venerable, con una ofrenda floral en el monumento a su memoria que se encuentra ubicado en los jardines del Santuario, y el rezo comunitario de la Oración aprobada.

Presidió la breve ceremonia el Padre Fernando Hería, a quien agradecemos su presencia en los días previos a su jubilación. Varios miembros de la organización fundada por el Venerable participaron en este sencillo homenaje, en cuyo nombre pronunció unas palabras el Sr. Manuel Fernández. Estuvo presente en esta celebración el Presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos De La Salle, Sr. José Santaballa.

Les invitamos a visitar el Santuario Nacional de Nuestra Señora de la Caridad, ubicado en 3609 S Miami Avenue, Miami, FL 33133, donde a pocos pasos del edificio principal se encuentra el monumento al Venerable Hermano Victorino De La Salle.

---

